



## Presse Nationale

### > Politique



#### Amadou Soumahoro échange avec Wan Li

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a reçu en audience le mardi 25 juin, le nouvel ambassadeur de la Chine en Côte d'Ivoire, Wan Li. Au menu de leurs échanges, le renforcement des relations diplomatiques, politiques, économiques et interparlementaires entre les deux pays.

### > Economie



#### Interview Abdourahmane Cissé (ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables) : « 2 122 localités ont été électrifiées en 7 ans (2011-2018), contre 2 218 en 50 ans (1960-2010) »

Dans une interview avec le Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG), le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, indique que 2 122 localités ont été électrifiées en 7 ans (2011-2018), contre 2 218 en 50 ans (1960-2010). Il a présenté également d'autres acquis majeurs du secteur.



#### Financement des projets d'infrastructures : Les députés favorables à l'établissement d'Africa finance corporate à Abidjan

Le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies Renouvelables Abdourahmane Cissé, était hier, face à la Commission des affaires extérieures de l'Assemblée nationale pour présenter le projet de loi autorisant le Président de la République à ratifier l'accord pour l'établissement d'Africa Finance Corporation (AFC). Les députés ont été favorables à l'établissement d'Africa finance corporate à Abidjan. Cette institution s'est impliquée dans le financement du Pont Henri Konan Bédié, l'actionnariat de Socoprime, le financement du projet de prolongement de l'autoroute de Grand-Bassam vers Samo et pour celui du barrage hydro-électrique de Singrobo et la restructuration de la Société ivoirienne de raffinage(SIR).

### > Société



#### Orpaillage clandestin : Plusieurs personnes interpellées

Une dizaine d'orpailleurs clandestins ont été interpellés, le lundi 24 juin 2019, à Adonkoi (village situé à 15 km d'Adzopé), lors d'une opération de démantèlement de sites d'orpaillage. Ces individus ont été pris sur trois sites d'orpaillage différents puis gardés à la compagnie de la gendarmerie d'Adzopé en attendant d'être mis à la disposition du parquet, pour la suite de la procédure.



#### Solidarité et cohésion sociale : Mariatou Koné félicitée

Le coordonnateur résident des Nations Unies en Côte d'Ivoire et coordonnateur humanitaire, M'baye Babacar Cissé, s'est félicité du leadership de Mariatou Koné, ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la lutte contre la Pauvreté, dont les actions ont permis au gouvernement ivoirien de dérouler sa politique de solidarité et de cohésion sociale. Il a fait cette importante déclaration le 24 juin 2019 à Abidjan, à l'issue d'une rencontre avec Mariatou Koné. Aussi, il a encouragé la ministre à poursuivre les efforts en matière de paix et de cohésion sociale.

#### Grand marché de Port-Bouët: Plusieurs magasins partent en fumée



Un incendie déclaré au petit matin de ce mardi 25 juin 2019, entre 3h et 4h, a ravagé plusieurs magasins du grand marché de Port-Bouët avant d'être vite maîtrisé. Les forces de l'ordre ont facilité la tâche aux soldats du feu pour faire leur travail et éviter les scènes de pillages.



### Lutte contre le travail des enfants : 76 milliards FCFA pour le plan d'action 2019-2021

76,150 milliards FCFA, c'est le coût du Plan d'action national de lutte contre la traite, l'exploitation et le Travail des enfants. Il a été présenté, hier, mardi 25 juin 2019, à la salle des fêtes de Sofitel hôtel ivoire, à Abidjan-Cocody, par Sylvie Patricia Yao, secrétaire exécutive du Comité national de Surveillance. L'objectif général du Plan d'action national (Pan) 2019-2021, selon Patricia Yao est de réduire de manière significative le travail des enfants en Côte d'Ivoire.

#### > Culture



### Contribution de l'art, la culture à la réconciliation : Le Mali à l'école de la Côte d'Ivoire

N'Diaye Ramatoulaye Diallo, ministre de la Culture du Mali, a eu une séance de travail, le 24 juin 2019, avec son homologue ivoirien, Maurice Kouakou Bandaman à Abidjan. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale déjà existante entre le Mali et la Côte d'Ivoire. La ministre malienne a relevé qu'elle est en Côte d'Ivoire pour solliciter l'expertise ivoirienne au niveau des arts et de la culture relativement à sa contribution à la réconciliation nationale après la décennie de crise qui a frappé de plein fouet la Côte d'Ivoire.

#### > Sport



### Le ministre Paulin Danho à Lausanne

Le ministre des Sports, Paulin Danho, a quitté le Caire dans la nuit de lundi à mardi 25 juin pour se rendre à Lausanne en Suisse où il assistera à l'entrée officielle de l'Ivoirien Tidjane Thiam au Comité exécutif du Comité international olympique (CIO). De la Suisse, le patron du sport ivoirien mettra le cap sur la France. A Paris, Paulin Danho doit prendre part à une importante réunion de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), pour le choix du pays devant abriter les 9èmes Jeux de la francophonie. Ensuite, il reviendra au Caire pour assister au deuxième match des Eléphants contre le Maroc vendredi 28 juin 2019.

#### Vu sur le Net

#### > Economie



### Transport aérien: Corsair ambitionne de développer sa présence en Côte d'Ivoire

Au sortir d'une audience que lui a accordée le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, le 25 juin 2019 à Abidjan, le président directeur général de Corsair International, Pascal de Izaguirre, a annoncé l'ambition de sa compagnie de développer durablement sa présence en Côte d'Ivoire. « Nous rentrons dans une phase de développement ambitieux, en croissant le nombre d'avions et de destinations. Dans cette perspective, la Côte d'Ivoire reste un pilier de notre réseau (...) La Côte d'Ivoire nous inspire confiance et nous ambitionnons y faire des investissements à long terme », a-t-il indiqué. (Source : Primature)



### Côte d'Ivoire: La production du café baisse de près de 13.700 tonnes au 1er trimestre 2019

La production de la graine de café, dont la Côte d'Ivoire est le troisième exportateur mondial, a enregistré une baisse de près de 13 700 tonnes au premier trimestre 2019 par rapport aux trois premiers mois de 2018, soit un déficit de 14,8%, selon un rapport du ministère de l'Economie et des Finances. La production du café à fin mars 2019, a baissé de 13 666,7 tonnes, passant ainsi de 92 374,6 tonnes de janvier à avril 2018 à 78 707,9 aux quatre premiers mois de 2019, indique le rapport. Ce repli est dû à un "repos végétatif après un bon niveau de production atteint en 2018", souligne le document.

#### > Société

### Mortalité maternelle et infantile: Aka Aouélé appelle les sages-femmes à prendre conscience de leurs responsabilités



"Quels mécanismes pour la profession de la sage-femme en faveur de l'éradication de la mortalité maternelle et infantile en Côte d'Ivoire ?". C'est le thème principal du 8e congrès ordinaire du Syndicat national des sages-femmes ivoiriennes (Synsfi) qui se tient les 25 et 26 juin, à la bourse du travail à Treichville. La cérémonie d'ouverture a été présidée par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé. Il a, dans son discours, appelé les sages-femmes à prendre conscience de leurs responsabilités.



### Le représentant de l'UNICEF Dr. Aboubacar Kampo s'en va, son successeur connu

Après trois ans en Côte d'Ivoire, Aboubacar Kampo, représentant du Fonds des Nations unies pour l'enfance (UNICEF), ira relever un nouveau défi en tant que représentant de l'UNICEF en Afghanistan, à partir du 30 juin prochain. Sous son leadership, UNICEF en Côte d'Ivoire, en collaboration avec le gouvernement ivoirien, a conduit avec succès plusieurs projets novateurs qui ont contribué à améliorer la vie des enfants à travers le pays. Hier 25 juin, il a fait ses adieux et présenté ses remerciements à la Première Dame, Dominique Ouattara, en sa résidence de Cocody. Il sera remplacé en septembre prochain par l'actuel directeur du choléra et des finances innovantes auprès de l'envoyé spécial pour le Bureau de Nations Unies en Haïti, le Canadien Marc Vincent.



### Traite des enfants : Plus de 8 000 enfants retirés des mains des trafiquants

Plus de 8 000 enfants retirés des mains des trafiquants. C'est ce qui ressort du bilan des deux plans d'actions nationaux de lutte contre la traite des enfants mis sur pied par le Comité national de Surveillance (CNS) piloté par la Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara. Elle l'a fait savoir lors de la présentation du 3ème plan d'actions national 2019-2021 de lutte contre la traite des enfants ce mardi 25 juin 2019 à l'hôtel Ivoire dans la commune de Cocody.

## Agence de Presse

### > Economie



### Plus de 575 milliards FCFA de produits exportés par la Côte d'Ivoire sur le marché américain en 2018

La Côte d'Ivoire a exporté plus d'un milliard de dollar US, soit plus de 575 milliards FCFA de produits sur le marché américain en 2018 dans le cadre de la loi américaine sur la croissance et les opportunités en Afrique (AGOA). Kara Diallo, un spécialiste du forum AGOA, qui a donné l'information, mardi, s'exprimait à la faveur d'une session d'information sur ce forum organisée par l'ambassade des États Unis en Côte d'Ivoire à l'attention des journalistes.



### La répression contre les hôtels et restaurants hors-la-loi démarre fin juin en Côte d'Ivoire

Selon une note d'information du ministère du Tourisme, la répression contre les restaurants, hôtels, night-clubs, agences de voyage et autres lieux de loisirs « hors-la-loi » en Côte d'Ivoire, démarre le 30 juin prochain avec 72 agents assermentés pour le contrôle. Les 72 agents assermentés sont composés de 12 commissaires, 15 inspecteurs et 45 contrôleurs de ce département ministériel.

### > Société



### Kablan Duncan souhaite voir renforcer les acquis dans la lutte contre la faim

Le facilitateur national pour l'examen stratégique 'Faim Zéro', le Vice-Président Kablan Duncan, a exprimé son souhait, mardi, de voir renforcés les acquis sur l'état d'avancement des feuilles de route pour l'élimination de la faim et de la malnutrition en Afrique de l'Ouest et du Centre. Il s'exprimait à la cérémonie de clôture des travaux du Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition (CERFAM), à Abidjan.



### Le projet de loi sur la représentation des femmes présenté aux parlementaires

La secrétaire d'État auprès du garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'homme, chargée des Droits de l'homme, Aimée Zébeyoux, a représenté, mardi, sa collègue de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, à l'ouverture d'un atelier de concertation avec les parlementaires sur un projet de loi favorisant la représentation de la femme dans les assemblées élues.



### L'ambassadeur de l'UE visite l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville

L'ambassadeur de l'Union européenne en Côte d'Ivoire, Jobst Von Kirchmann et son épouse, ont visité l'Hôpital mère-enfant de Bingerville, en compagnie de la présidente de la Fondation Children Of Africa, Dominique Ouattara, rapporte une note.



### Une étude de faisabilité de valorisation des sous-produits agricoles lancée à Abidjan

Une étude de faisabilité de valorisation des sous-produits agricoles, a été lancée, ce mardi, à Abidjan, par le directeur général de l'Agence nationale d'appui au développement rural (ANADER), Dr Sidiki Cissé, en présence des experts du cabinet WSP. L'objectif de ce projet de valorisation des résidus agricoles est d'ajouter de la valeur aux déchets agricoles jusque-là abandonnés dans la nature tout en accroissant le revenu des producteurs sans compétition aucune avec leurs sous-produits agricoles, selon le directeur général de l'ANADER, Dr Sidiki Cissé.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.